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RESPUESTA: 

 
La accesibilidad es un reto social de máxima relevancia para el Gobierno, 

particularmente del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA), 
por lo que, desde hace ya muchos años, se está trabajando para mejorar progresivamente 

las condiciones de accesibilidad de las estaciones, tanto gestionadas por ADIF como por 
RENFE. Se están centrando los principales esfuerzos en las estaciones con mayor 

número de viajeros, de acuerdo con la normativa, aunque sin olvidar en ningún caso el 
resto.  

 
Actualmente, el 85,04% de los viajeros que transitan por toda la red lo hacen por 

estaciones con recorridos accesibles. Esto implica, en número de estaciones, que 855 
estaciones de las 1.493 de la red ya cuentan con un itinerario accesible (dato cerrado a 
31 de diciembre de 2020). 

 
La inversión prevista en accesibilidad por ADIF en el periodo 2021-2023 

asciende a más de 39 millones de euros (IVA incluido). 
 

Por parte de RENFE, se contempla una inversión en el año 2021 para 
actuaciones en materia de accesibilidad que asciende a casi 72 millones de euros (sin 

IVA). 
 

Gracias a las actuaciones llevadas a cabo, en estos momentos, 500 de las 
estaciones gestionadas por RENFE disponen de itinerarios accesibles, por los que 

transitan aproximadamente el 82% de los viajeros que acceden a estaciones gestionadas 
por esta operadora. 

 

 
Madrid, 02 de noviembre de 2021 


